

PERÚ, EL PAÍS CON MAYOR ÍNDICE DE MORTALIDAD EN EL MUNDO

# COVID YA HA CONTAGIADO A 17 MILLONES EN AMÉRICA

**DENTRO DEL CONTINENTE ES AMÉRICA** Latina la región más afectada: acumula 338 mil 611 fallecimientos y 9.2 millones de contagios totales

**POR MARTHA COTORET**

**E**l coronavirus ya ha infectado a 17 millones 23 mil 1 personas en el continente americano, 50 mil de ellas en las últimas 24 horas de acuerdo con el reporte de Worldometer que mide en tiempo real el avance de la pandemia en el mundo. La región registra el 49.43 por ciento de los casos globales, según este conteo.

En el ranking de países con más contagios por cada millón de habitantes en América, México ocupa la posición 14, detrás de Aruba, Panamá, Perú, Chile, Brasil, Estados Unidos, Argentina, Colombia, Costa Rica, Bolivia, República Dominicana, Ecuador y Honduras.

Dentro del continente es América Latina la región más afectada. Con 338 mil 611 fallecimientos y 9.2 millones de contagios totales, 5 de sus países están dentro del top 10 de los más afectados: Brasil tercero (4.8 millones de casos), Colombia quinto (829 mil 679), Perú sexto (814 mil 829), Argentina octavo (751 mil uno) y México noveno (743 mil 216), en números brutos.

Además en la lista de naciones con más decesos figuran dos en el top cinco: Brasil (segundo, 144 mil 103), y México (cuarto, 77 mil 646) por encima Reino Unido, Italia, Francia o España.

A esto se suma que Chile está al borde de los 500 mil casos y Ecuador, Boli-

via, República Dominicana y Panamá por encima de los 100 mil contagios y que los casos sólo se redujeron un 5 % en los últimos 7 días transcurridos hasta el lunes.

Pero además de los datos en bruto, hay otras cifras que muestran la complejidad de la problemática en la región. La más contundente de todas: Perú es el país del mundo con la tasa más alta de mortalidad de todo el mundo, con 98.1 decesos por cada mil habitantes, cuando el promedio global es de 13 y el regional de 53.

En la nación andina, los decesos hasta ayer eran 32 mil 262 y aunque la mortalidad media semanal ha bajado a menos de la mitad de mayo y junio y a que ayer se tuvo la cifra más baja de muertes (62), desde hace cuatro meses nunca se logró controlar la curva de infecciones y solo hace cuatro semanas que se empezaron a notar mejoras en el sector salud.

Otros países latinoamericanos están por encima del promedio regional, como Bolivia (68 muertes por cada 100 mil habitantes), Brasil (67.7) Chile (66.9), Ecuador (64.6), México (60.1) y Panamá (54.8), según las últimas cifras del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), basadas en datos de la universidad estadounidense Johns Hopkins. •

**34,390,471**  
personas han dado positivo para coronavirus en el mundo, el 49.3 por ciento en Las Américas



Fecha <b>02.10.2020</b>	Sección <b>Global</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

## FOCOS DE MAYOR CONTAGIOS EN AMÉRICA

**ESTOS SON LOS PAÍSES** con más casos por cada millón de habitantes.

Cifras en contagios por millón de habitantes

\*México ocupa el lugar 14 del ranking, de acuerdo a cifras oficiales.

